

"LE PATRIOTE"

BACCA Carlo + 19.1.1980 in Nizza

Callazionato a cura di G. MARCHETTI

oOo

Nous avons appris avec infiniment de tristesse le décès de notre vieil ami Charles Bacca, militant du P.C.F. de très longue date.

D'origine italienne, notre ami a fui le fascisme vers la France où il rejoint aussitôt les communistes et répondra présent partout où la liberté des peuples, la démocratie, sont en danger.

Il combattra en Espagne dans les Brigades internationales - brigade Garibaldi.

Revenu en France, il passe dans l'illégalité, participe à la Résistance. Et depuis, son combat pour le même idéal n'avait pas cessé.

Militant de l'Amicale franco-italienne, ce vieux lutteur ne laisse que des regrets.

Lors de ses obsèques au cimetière de l'Est, Nicolas Pilipencos y représentait la Fédération des Alpes-Maritimes du P.C.F. On notait également des anciens des Brigades internationales des Alpes-Maritimes et de la province d'Imperia.

A sa famille, à tous les siens, « Le Patriote » présente ses sincères condoléances.

Lors des obsèques de notre ami Charles Bacca, parmi les délégations qui l'ont conduit à sa dernière demeure, nous avons omis de citer une importante délégation du PCF de Bar-sur-Loup, ainsi que des combattants de l'Armée républicaine d'Espagne.